

Granges-Marnand: place au «Maréchal»!

C'est un fromage à pâte dure au lait cru, affiné aux herbes naturelles.



J.-CH. FONTANNAZ

UN NOUVEAU FROMAGE disposant d'une très bonne image écologique.

● La Société de laiterie de Granges-Marnand, qui prend également en charge le lait de Montet, a présenté officiellement la semaine passée son nouveau-né, «Le Maréchal». Derrière ce nom se cache un fromage à pâte dure au lait cru, dont l'affinage se fait avec des herbes naturelles. Production

intégrée pour les fournisseurs de lait, cercles en bois et toiles de chanvre pour le fromager, ce sont quelques-unes des contraintes fixées dans le cahier des charges du «Maréchal». Un très bel exemple d'innovation et d'esprit d'entreprise 4

J.-CH. F.